

INSTITUT DE BIOLOGIE MOLÉCULAIRE DES PLANTES — CNRS À STRASBOURG

[Retour à
l'aperçu](#)

Domaine d'utilisation

Laboratoires, Bâtiments de
bureaux

Type

Référence

En avril 2016, l'IBMP, Institut de Biologie moléculaire des plantes, unité de recherche du CNRS, inaugure sa nouvelle extension et ses équipements scientifiques supplémentaires. Cet investissement immobilier permet à l'établissement d'amplifier sa dimension internationale dans le domaine de la recherche sur le végétal.

Projet : Projet VEGOIA
Lieu : Strasbourg (67)
Réalisation : 2016
Client final : CNRS
Architecte : drlw architecte
BE : SNC Lavallin
Installateur : Andlauer